

Basilikum

Basilikum wuchs früher nur in Asien und Afrika.
Erst durch die Seefahrt wurde die Pflanze in andere Gebiete transportiert.
Heute wird Basilikum fast überall angepflanzt und vor allem zum Kochen verwendet.



Im Ursprungsland Indien wurde Basilikum wegen seines Duftes zum „Heiligen Kraut“ des Gottes Vishnu geweiht.

Im Mittelalter galt Basilikum als „Zauberkraut“ gegen böse Geister.



Der Name „Basilikum“ kommt aus dem Griechischen.

Er bedeutet „königliche Heilpflanze“.

Daher wird die Pflanze auch als „Königskraut“ oder „Königsbalsam“ bezeichnet.



Basilikum

Quelle:

<https://pixnio.com/free-images/2017/03/15/2017-03-15-10-45-10-1152x768.jpg>